



19 de mayo de 2023

Actas de la reunión de planificación de la Comisión de mayo y de la audiencia pública
Llamada de conferencia de Zoom

Comisionados presentes

María May	Erica D'Anis	Ben Anderson
Mo Mulheren	Sandra Applegate	Bekkie Emery

Comisionados ausentes

Jenine Miller		
---------------	--	--

presente público

Townley Saye	Andrés Alvarado	Alex Rounds
Jenna Flesch	Jade Aldrich	Karla Kohler
Lisa Frederickson	Marissa Daniel	

TEMA 1 BIENVENIDA E INTRODUCCIONES

La comisaria D'Anis declaró abierta la reunión a las 9:01 horas. La Comisión y el personal hicieron las presentaciones.

TEMA 2 COMENTARIO PÚBLICO SOBRE ARTÍCULOS NO AGENDADOS

La Comisaria D'Anis abrió para comentarios públicos sobre temas no incluidos en la agenda. No se recibieron comentarios públicos. La comisaria D'Anis cerró los comentarios públicos.

TEMA 3 CALENDARIO DE CONSENTIMIENTO (ACCIÓN)

- Agenda de la reunión
- Acta de abril
- Informe Fiscal: Octubre 2022

La agenda de la reunión fue retirada para discusión.

Moción para adoptar el Calendario de Consentimiento con la enmienda del Artículo 5 para actualizar el año fiscal de 2022-23 a 2023-24

Moción: Anderson, Segunda: Applegate

Sí: Anderson, Applegate, May, Emery, D'Anis

Abstenerse : Ninguna

Ausentes: Miller, Mulheren

Moción: Aprobada

La agenda de la reunión se actualizó para reflejar que Avo Makdessian no haría presentaciones debido a limitaciones de tiempo de los comisionados. Su presentación será reprogramada para una fecha posterior, posiblemente en julio.

Moción para adoptar la agenda según enmendada

Moción: Emery, Segunda: Anderson

Sí: Anderson, Applegate, May, Emery, D'Anis

Abstenerse : Ninguna

Ausentes: Miller, Mulheren

Moción: Aprobada

TEMA 5

PLAN ESTRATÉGICO: REVISIÓN PROGRAMÁTICA (2022-23) (ACCIÓN)

La comisión llevará a cabo su revisión anual del plan estratégico actual, de conformidad con los requisitos de la Sección 130140 (a)(1)(C)(iii) del Código de Salud y Seguridad.

ED Saye presentó un PowerPoint sobre el Plan Estratégico actual. Destacó las áreas del Plan Estratégico de Salud y Desarrollo Infantil Óptimo, Aprendizaje y Atención Temprana de Calidad, Resiliencia Familiar Inclusiva y Sistemas Integrados y Equitativos.

Salud y desarrollo infantil óptimos destacó el Consorcio de visitas domiciliarias, la Coalición de lactancia materna, la extensión de salud pública, los cafés para padres y la Cumbre sobre el estado del niño. Se llamó la atención sobre la importancia de las conexiones de los padres, el apoyo de miembros externos de la comunidad y la mejora de los sistemas de apoyo para los padres biológicos. La atención se centrará en promover la expansión Early Start, el programa Community Navigator, el asistente de elegibilidad, Help Me Grow y Diaper Depot.

El Aprendizaje y el Cuidado Temprano se centrarán en la colaboración y la promoción para un mayor acceso a servicios de cuidado infantil asequibles y mejorar la calidad de los entornos de aprendizaje temprano para satisfacer las necesidades de los niños pequeños que se preparan para la escuela. Plataformas de políticas, apoyo de pares, cafés para padres y ¡Habla, lee, canta! se promoverá en este ámbito. Hubo una extensa discusión en torno a las evaluaciones del desarrollo y lo que las evaluaciones futuras reportarían para el condado.

El aumento de la resiliencia familiar se centrará en el uso de una crianza efectiva y en aumentar el conocimiento sobre el desarrollo infantil. Las clases de Triple P, los talleres de CRM, los cafés para padres y el apoyo a los FRC locales serán lo más destacado de esta área.

Los Sistemas Integrados y Equitativos construirán y fortalecerán la coordinación en todo el condado de nuestros sistemas locales de desarrollo infantil temprano y apoyo familiar y aumentarán el apoyo y las habilidades de la comunidad en momentos de necesidad. Aquí se utilizarán el Título IV-E, las visitas domiciliarias y la red FRC. El Consejo de Políticas para Niños y Jóvenes (PCCY) y las Coaliciones Birth-5 también desempeñarán un papel en unir los recursos del condado en apoyo de los niños y las familias.

Moción para aprobar el Plan Estratégico para 2023-24

Moción: Mulheren, Segunda: Mayo

Sí: Anderson, Applegate, May, Emery, D'Anis, Mulheren

Abstenerse : Ninguna

Ausente: Molinero

Moción: Aprobada

Lisa Frederickson llegó a las 9:05 horas, el comisario Mulheren llegó a las 9:15 horas.

A. Revisar el presupuesto a los datos reales para el año fiscal 2022-23

La Comisión y el personal ED Saye y el Gerente Comercial Flesch discutieron el informe Presupuesto de pérdidas y ganancias versus informe real. Las cuentas 6400E y 6600 se analizaron específicamente para tener en cuenta la gran diferencia entre el presupuesto y el real. Las diferencias fueron contabilizadas. Se espera financiación adicional mediante subvenciones, pero aún no se ha concedido. Todas las adjudicaciones deben anunciarse durante la primera o segunda semana de junio y se informarán a la Comisión. Las cuentas por cobrar anticipadas elevarán el saldo a \$38,419.00.

B. Proyecciones financieras para el año fiscal 2023-24

1. Supuestos presupuestarios 2023-24
 - Se revisaron los supuestos de ingresos y gastos para 2023-24. Los ingresos incluyen fondos de la Proposición 10, aumento de fondos del condado para poblaciones pequeñas y subvenciones. Los gastos incluyen subcontratos de IMPACT, pequeños aumentos en las subvenciones del Centro de Recursos Familiares y gastos normales de alquiler, auditoría y servicios públicos, y la sostenibilidad de Raise & Shine.
2. Comparación de asignación de ingresos fiscales en 2 años
 - Se estima que los ingresos fiscales con la prohibición de sabores vigente serán aproximadamente \$43427,00 menos para el año fiscal 23-24.
3. 2023-24 Propuestas 10 Asignaciones
 - Se detallan las asignaciones de la Proposición 10 y los fondos de planificación a largo plazo se han asignado para la sostenibilidad. La financiación del Family Empowerment Center no se refleja en este presupuesto porque los premios aún no se han publicado. Si nos adjudican el contrato FEC, estas cifras serán reevaluadas.
4. Beneficiarios e inversiones
 - Los Centros de Recursos Familiares son los principales beneficiarios. La asignación de Round Valley se redujo para tener en cuenta su actual incapacidad para retirar sus dólares, principalmente debido a problemas de personal.

El comisionado Emery salió a las 10:17 am.

C. Previsión financiera a largo plazo

Actualización sobre las proyecciones de First 5 California para 2025-26 con planificación a largo plazo agregada.

D. Adopción del Presupuesto 2023-24 (Acción)

Según la Sección 130140 (C)(1)(a)(iii) del Código de Salud y Seguridad de California, la Comisión celebrará una audiencia pública y aprobará/negará/modificará el presupuesto propuesto para el año fiscal 2023-24.

La Audiencia Pública quedó abierta a las 10:19 horas. No se recibió ningún comentario público.

Moción para adoptar el presupuesto para el año fiscal 2023-24

Moción: Anderson, Segunda: Applegate

Sí: Anderson, Applegate, May, D'Anis, Mulheren

Abstenerse : Ninguna

Ausentes: Miller, Emery

Moción: Aprobada

La audiencia pública se cerró a las 10:20 am.

E. Autorización de Contratos y Subvenciones 2023-24 (Acción)

La Comisión discutirá y aprobará/denegará la autorización para que el Director Ejecutivo, Townley Saye, apruebe contratos y subvenciones para el año fiscal 2023-24.

Moción para autorizar al ED Saye a aprobar contratos y subvenciones para el año fiscal 2023-24

Moción: Mulheren, Segunda: Anderson

Sí: Anderson, Applegate, May, D'Anis, Mulheren

Abstenerse : Ninguna

Ausentes: Miller, Emery

Moción: Aprobada

TEMA 7

INFORMES DEL COMISIONADO, ANUNCIOS, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM Y MATERIALES ADICIONALES

ED Saye llamó la atención sobre la carta de agradecimiento al patrocinador del PDI y el comunicado de prensa conjunto de mayo de 2023 de la Red First 5 sobre la revisión del presupuesto de mayo por parte del Gobernador.

Se encuestó a los comisionados sobre sugerencias de reuniones futuras para aumentar la disponibilidad. La reunión de planificación se programará para junio de 2024 para aumentar la información sobre qué subvenciones se han financiado antes de que se apruebe el presupuesto. Las reuniones de la comisión se limitarán a 1 o 2 horas, incluidas las presentaciones del personal y/o presentadores de agencias externas. Los puntos de acción se programarán al comienzo de las reuniones para aumentar la probabilidad de quórum. Las reuniones tendrán un cronograma y la agenda tendrá horarios enumerados para permitir cumplir con el cronograma previsto. Las actualizaciones a nivel del condado y del estado se incluirán con más frecuencia en las reuniones para permitir que los socios tengan una visión amplia para ayudar a alinear los fondos y los planes estratégicos.

Se revisaron las fechas de las próximas reuniones. La próxima reunión será el 24 de julio de 2023 en Fort Bragg. El Comisario Mulheren no estará disponible. Se contactará al suplente Haschak. La comisionada Applegate deberá revisar su agenda y verificará la asistencia más tarde. Asistirán los comisionados D'Anis, May y Anderson. Los comisionados Miller y Emery estuvieron ausentes y serán contactados.

La comisionada Applegate informó que los viernes cuida a los niños de su nieta menor y lo disfruta.

El comisionado Anderson actualizó a los asistentes sobre el programa de salud conductual en la Clínica de Salud Comunitaria de Mendocino. Están ampliando personal. Ahora cuentan con 3 proveedores de psiquiatría, 1 psiquiatra y 2 profesionales, y 11 terapeutas que tratan afecciones leves a moderadas. No se necesita derivación para terapia, incluso si usted no es un paciente actual de MCHC. Se solicitan registros de nuevos pacientes y evaluaciones programadas.

La comisionada Mulheren informó que su agenda está cambiando debido a sus compromisos en otras juntas y proyectos. Espera poder seguir asistiendo a las reuniones de la comisión de los Primeros 5 Mendocino.

El comisionado D'Anis informó que el centro de recreación en el Centro Alex Rorabaugh está abierto el viernes de 5:30 – 9 pm para fútbol, el sábado de 4 – 8 pm para baloncesto y el domingo de 12 – 4 pm para el club y gimnasio Boys and Girls. . Están atendidos por voluntarios y los niños menores de 12 años necesitan un tutor. Ella compartió que un paciente/cliente mutuo mencionó a Jade en su cita reciente.

El comisionado Anderson elogió al personal por su trabajo en la reciente Cumbre sobre el estado del niño.

ED Saye destacó el comunicado de prensa de los Primeros 5 sobre la Cumbre sobre el Estado del Niño. ED Saye también expresó su agradecimiento por los comisionados.

El comisionado Mulheren habló sobre la clase de Restauración que se ofrece en Young for Life a las 10:00 am el sábado por la mañana.

El personal Marissa Daniel compartió que dejará First 5 Mendocino para regresar a su hogar en el condado de Monterey. Marissa expresó su agradecimiento por la experiencia de aprendizaje en First 5.

El Comisario D'Anis clausuró la reunión a las 10.44 horas.